

## Forderung an den Kantonsrat: Flächendeckende Projektwoche Psychische Gesundheit und Störungen.

**Adressat:** Kantonsrat Luzern

<b>Ausgangslage:</b>	Es ist uns aufgefallen, dass das Thema Psychische Gesundheit und Störungen sehr aktuell ist in der Lebenswelt der Jugendlichen, das Wissen aber um den Umgang damit, wo man hingehet mit Problemen oder was normal gesund oder ungesund ist, sehr klein ist
<b>Forderung:</b>	Wir fordern den Kantonsrat auf, die Einführung der flächendeckenden Projektwoche zum Thema "Psychische Gesundheit und Störung" auf der Bildungsebene Volksschule bis Ende Erstausbildung einzuführen und mit den entsprechenden Ressourcen auszustatten.
<b>Begründung:</b>	Wir sind der Meinung, dass mit der flächendeckenden Einführung der Projektwoche "Psychische Gesundheit und Störungen" entlang einer exemplarischen Auseinandersetzung mit einer psychischen Störung, zusammen mit Fachpersonen und Institutionen hier Abhilfe schaffen könnte. Dazu gehören müsste die vorgängig anonyme Sammlung von Themen- und Daten, damit die Auseinandersetzung zielpublikumsbezogen und nachhaltig wirken könnten.

<b>1. Abstimmung</b>		
Ja: 68	Nein: 21	Enthaltungen: 70
<b>2. Abstimmung</b>		48 Stimmen

Im Namen der kantonalen Jugendsession,

  
 Jan Wyss  
 Co-Präsident Jugendparlament Kanton Luzern  
 Rebacherstrasse 6  
 6286 Altwis

